

Spenden über Zahlungsdienstleister an die Gemeinde Hetlingen

Antrag der Freien Wahlgemeinschaft Hetlingen zur Finanzausschuss am 19.05.2021 und zur Gemeinderatssitzung am 02.06.2021.

Die Gemeinde Hetlingen engagiert sich seit Jahren für eine saubere Hetlinger Schanze.

Seit 2018 steht aufgrund der Müllproblematik an der Hetlinger Schanze eine 1.100 Liter Mülltonne, die von der Gemeinde Hetlingen finanziert wird.

Auf Grund der starken Besucher-Frequenz wird seit dem Jahr 2020 auch am Heuhafen eine 1.100 Liter Mülltonne aufgestellt. Auch diese Kosten übernimmt die Gemeinde Hetlingen.

Viele Menschen, die die Hetlinger Schanze besuchen, finden dieses Engagement großartig und unterstützenswert. Damit sich diese eine einfache Möglichkeit haben, das gemeindliche Engagement schnell und einfach finanziell zu unterstützen, beantragen wir:

- **Einen Zahlungsdienstleister zu finden, der „Spenden“ - möglichst kostenfrei bzw. möglichst günstig - an die Gemeinde Hetlingen weiterleitet**
- **An der Hetlinger Schanze Schilder mit einem QR-Code aufzustellen, über die eine Spende an die Gemeinde Hetlingen erfolgen kann. (QR-Code mit dem Handy scannen, Betrag eingeben, ggf. einen Betrag vorgeben und absenden)**

Auf diese Weise wollen wir die Besucher der Hetlinger Schanze sowohl auf die Notwendigkeit einer Spende hinweisen, Ihnen die Möglichkeit geben, sich an den Kosten für die Müllbehälter zu beteiligen und somit den defizitären Haushalt zu entlasten.

Hetlingen, den 04.05.2021

Freie Wahlgemeinschaft
Ralf Hübner
für die FW-Fraktion